

Alcalde de Zapallar y presidente de ACHM visitó Curicó para abordar desafíos del municipalismo

Alcalde anfitrión, George Bordachar, mencionó que Curicó se merece esta visita para seguir fortaleciendo nuestra gestión municipal.

Este martes el alcalde de Zapallar y presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), Gustavo Alessandri, visitó Curicó para reunirse con el Concejo Municipal y abordar temas clave para el funcionamiento y fortalecimiento del trabajo municipal, con un claro reconocimiento a la importancia de los gobiernos locales en el desarrollo de las comunidades.

Sobre este encuentro el alcalde de Curicó, George Bordachar, valoró la instancia, destacando el diálogo abierto que se generó entre los concejales y el presidente nacional del municipalismo.

«Quiero agradecer a nuestro presidente nacional, Gustavo Alessandri, que haya visitado esta comuna de Curicó (...) nos clarificó muchas cosas, en-

tre ellas los SLEP (Servicios Locales de Educación Pública), las licencias médicas, la seguridad, la salud mental, cada concejal le pudo hacer preguntas a nuestro presidente, así que muy agradecido, creo que Curicó se merece que esté este presidente acá para que el día de mañana se haga fortalecido todo», señaló el alcalde Bordachar.

Asimismo, el jefe comunal reiteró su compromiso con el servicio público y la necesidad de seguir enfrentando con responsabilidad los problemas económicos que hoy afectan la gestión local.

Descentralización efectiva

El alcalde Gustavo Alessandri enfatizó que fortalecer el rol de los municipios es fundamental para resolver los problemas ciudadanos, afirmando que la

participación directa con la comunidad y el trabajo de campo son claves para modernizar el Estado.

«Como siempre lo he dicho, el municipalismo es uno solo, tenemos que trabajar en conjunto (...) y como siempre hemos dicho, no hay mejor experiencia que la calle, no hay mejor universidad que la calle y es por eso que hemos acompañado al alcalde y vamos a seguir conversando porque la asociación chilena ha tenido un cambio de giro. Nuestros socios van a tener un apoyo en su plan de gobierno local, van a tener un apoyo en los proyectos y también en la relación con el gobierno independiente cual sea para poder potenciar y trabajar por sus vecinos», explicó el presidente de ACHM.

En ese contexto, junto a los concejales curicanos abordaron temas sensibles como la crisis de seguridad que afecta al país, la necesidad de leyes con financiamiento para los municipios, la situación de las licencias médicas irregulares y el fortalecimiento de la salud mental, entre otros.

Licencias médicas y probidad

Consultado por el caso de licencias médicas irregulares detectadas por la Contraloría General de la República, Gustavo Alessandri fue enfático en señalar que el problema abarca distintas aristas como, por ejemplo, que existe un Estado setentero que funciona con millennials, por lo que es necesario mejorar y modernizar los procedimientos de control.



también confirmó su disposición a trabajar con la Asociación de Municipalidades del Maule. «La Asociación Chilena quiere y pretende trabajar con todas las asociaciones regionales. El MAULE no es excepción a ella. Vamos a trabajar en conjunto para poder potenciar el municipalismo en nuestras regiones, en cada una de las comunas y ser protagonistas del cambio que necesita el Estado desde la casa que es la municipalidad de cada una de las comunas».

La jornada fue valorada por todos los concejales presentes, quienes destacaron la claridad con que se abordaron sus inquietudes y la disposición del presidente de ACHM a recoger la voz de las regiones. Esta es la primera visita que realiza un presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades a Curicó, lo que refuerza el compromiso de avanzar en un municipalismo más fuerte, moderno y conectado con las necesidades reales de la ciudadanía.



«Hay que ir al servicio público a servir, no a servirse. Muchos cometieron ilícitos, tanto médicos como pacientes, y eso debe tener sanciones. Los alcaldes ya iniciaron los sumarios y los fiscales deben proponer las sanciones correspondientes. Las condenas las verá la justicia, pero lo importante es que se actúe con decisión» indicó.

Además, consideró que los municipios no deberían cargar con procesos de recuperación de licencias médicas, instancia que corresponden a otras entidades. «Tenemos que hacer una crítica constructiva y no corresponde tampoco que los municipios estemos re-

cuperando licencias, sino que nos tienen que entregar la licencia y cambiar también todo lo que con ello conlleva a otras instituciones que también son parte del Estado para que se modernice la gestión, porque no hay recursos, no hay financiamiento y esto es una manera de recuperar, entonces tenemos que hacer todo el trabajo en conjunto para la modernización del Estado que nace desde los municipios siempre prestando un buen servicio a los vecinos», acotó el alcalde Alessandri.

Trabajo conjunto con la región

El presidente de ACHM